

Au matin du 5 octobre 2017, à l'EMS Le Prieuré, s'est endormie paisiblement dans sa 96ème année

Madeleine Joséphine ANTHONIOZ

Madeleine repose en la Chapelle de la Cluse (Murith) 89, Boulevard de la Cluse à Genève.

Selon son désir, elle sera inhumée dans le caveau familial au cimetière de Nice Caucade.

Un grand merci à sa doctoresse Madame Carolina Maurer-Pajic ainsi qu'au personnel soignant de l'EMS le Prieuré pour leurs bons soins, leur gentillesse et dévouement pendant de nombreuses années.

Cet avis tient lieu de faire-part.